
 

202４北中祭の取組が本格化！ 

スローガン「Ｕｎｉｔｙ」 
熱中症対策のため、今まで８月末に実施していた運動会を今年度か

らは１０月上旬に変更して実施することにしました。そのかかわりで文化
祭については、内容を精選して、合唱コンクールとクロージングセレモニ
ーの２つで実施するとともに、１０月９日（水）に運動会、１０月１１日（金）
に全校ボランティア、１１月１日（金）に合唱コンクールと大きな行事が続
くことから、３つを北中祭として位置付け、新たな形で取り組むことにしま
した。 

202４北中祭のスローガンは「Ｕｎｉｔｙ」。「Ｕｎｉｔｙ」には、団結、共同、結
束の意味があります。３つの行事をとおして、学級、学年、部、運動会の
組、そして北中の絆を深め、一層の団結を図っていこうとする生徒会の
思いが込められています。 
北中祭の幕開けとなる運動会

がいよいよ明後日１０月９日
（水）に迫ってきました。１０月３日
（木）から全校あげての準備や練

習を開始しました。初日から開始
時間前には集合を完了したり、組
役員等リーダーの声がけ、特に 3
年生の声がけが素晴らしかった

りするなど運動会らしい溌剌とし

た北中生の姿がありました。本番への期待は大です。 
その運動会全体の取りまとめを行っている実行委員と決意を紹介し

ます。 
 
＜運動会実行委員＞ 
実行委員長  沼澤  綺那 さん （３年） 

            「昨年度よりも熱くなり、感動ある運動会を創り上げ 
ていきます！」 

 

実行委員    児玉  果穂 さん （３年） 
            「発言行動に責任をもって、情熱あふれる運動会を 
            全校生の皆さんに届けられるよう頑張ります！！」 
 
実行委員    橋田  徠愛 さん （３年） 

              「全校生が中学校生活三年間で一番楽しかったと 
思ってもらえる運動会にできるように頑張ります。」 
 

実行委員    髙橋  颯太 さん （２年） 
            「自分から運動会を盛り上げ、最後は全校生が笑顔 

で終われるような運動会にできるように頑張ります！」 
 
今年度は、赤、白、青の３つの組に分かれて、学年全員によるリレー、

各学年団体種目、男女別団体種目、選抜リレーからなる競技賞、準備段
階から本番までの集団行動・取組態度等からなる団結賞、応援及び陣
地装飾からなる応援賞を競います。 
組分けについては、２・３年生は昨年度までの組とし、１年生は学級を

オープンにし３つの組に分かれます。また、各組は、組頭・副組頭・学年リ

ーダー・応援団長・副応援団長・応援団員を組織して取り組んでいます。 
お家の皆さん、地域の皆さんには、是非足をお運びいただき、北中生

の溌剌とした姿に声援をおくっていただければと思います。どうぞ、よろし
くお願いいたします。 
裏面に、プログラムを載せましたのでご覧下さい。 

No２４ 長井市立長井北中学校 
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女子駅伝チームの頑張りに拍手を！ 
１０月５日（土）、山形県中学校駅伝競走大会が山形県総合運動公

園で開催されました。４月に行われた西置賜地区駅伝競走大会で出場
権を得ていた北中駅伝女子チームが出場しました。 
県の壁は厚く、入賞等は果たすことはできませんでしたが、西置賜地

区の代表として、北中生の代表として精一杯の走りをし、襷をつなぐ姿
は大変素晴らしく、感動を覚えるものでした。 
駅伝チームは、２月に結成し、自分の所属する部等との両立を図りな

がら練習に取り組んできました。地道に練習を積み重ね、チームとしての
団結力を深めるとともに、春のタイムと比べると全員が２０秒以上も縮め
る等着実に力を付けて来ました。人一倍努力してきた選手達に敬意を
表するとともに、拍手を送りたいと思います。 
当日は、陸上競技部の男子生徒も応援に駆けつけ、声援を送ってい

ました。ありがとうございました。 
 
＜県大会に出場した駅伝女子チーム＞ 

３年 安部  朱莉 さん 三瓶  里紗 さん     
２年 飯澤  琴葉 さん 大巻安禾莉 さん 菅野  真未 さん  
２年 鈴木  友彩 さん 平林  絆音 さん 布施  春乃 さん 


